

FITNESS

Del plató al Giro: Technogym ‘rodará’ la prueba italiana con MyCycling

El fabricante promocionará su sistema de *cycling* para particulares en un programa de televisión italiano que analizará cada etapa de la ronda italiana.

Palco23
9 may 2017 - 14:12

Technogym aprovecha la edición centenaria del Giro d'Italia para promocionar su marca. El fabricante italiano ha llegado a un acuerdo de colaboración con el programa de televisión de la Rai 2, *La Grande Rosa*, para promocionar su sistema MyCycling.

Los presentadores utilizarán el rodillo fabricado por la empresa italiana para que sus invitados, entre ellos ex ciclistas, expertos e invitados VIP puedan experimentar la dureza de cada etapa. El sistema, diseñado para que particulares, profesionales o no, puedan entrenar desde casa utilizando su propia bicicleta, ha sido desarrollado con la colaboración de ciclistas como Óscar Pereiro.

El mecanismo, según explica la compañía, se basa en un “freno electromecánico que controla con gran precisión cada segundo que estás sobre el asiento”. Para medir la potencia del pedaleador de manera precisa, “el sistema cuenta con un sensor de rotación y varios sensores ópticos que analizan el empuje en todo momento, y te permiten visualizar el movimiento de pedaleo circular uniforme, así como la simetría entre el pie izquierdo y derecho”.